



## Landesjugendblasorchester Akademie 2022

Graz, am 15. Februar 2022

Sehr geehrte Frau Direktor, liebe Kollegin!  
Sehr geehrter Herr Direktor, lieber Kollege!  
Sehr geehrte Pädagogen/-innen!

Der Steirische Blasmusikverband schreibt für September 2022 das Projekt **Landesjugendblasorchester Akademie Steiermark** aus.

Musiker\*innen im Alter von 14 bis 18 Jahren (einschließlich Jahrgang 2004), die gerne in einem sinfonischen Blasorchester musizieren, sind zur Teilnahme an der Akademiewoche eingeladen. Der Ausbildungsstand soll mindestens dem Leistungsabzeichen in Silber bzw. der Oberstufe einer Musikschule entsprechen.

Die weiteren Details sind im beigefügten Folder angegeben.

Mit der Bitte um Weiterleitung der Informationen an die Bläser- und Schlagwerk-Schüler/-innen an deiner Musikschule und mit dem Dank für die Unterstützung verbleibe ich

mit musikalischen Grüßen

MDir. MMag. Thomas Brunner  
Landesjugendreferent